

MONITOREO A MEDIOS DE COMUNICACIÓN -SEPTIEMBRE-

En septiembre el seguimiento a medios de comunicación muestra que la focalización de las noticias sobre la institucionalidad democrática está sobre el **ejercicio de derechos políticos, la integración e inclusión de los ciudadanos en la definición y gestión del Estado, y sobre la inclusión política.**

ACTOR DESTACADO

Dentro los temas de **institucionalidad democrática** se destaca la **sociedad civil** como un **actor** importante porque se pronuncia con mayor frecuencia que el resto.

Entre las instancias que mayor cobertura tuvieron durante octubre se encuentran Dirigentes de la CIDOB, Representantes o allegados a la APDHB, la expresidenta Añez como ciudadana, dirigencias de la organizaciones de Víctimas de Senkata y Sacaba, voceros del Comité Cívico Pro-Santa Cruz y analistas.

